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 WEB アンケート集計結果 現職会員 

標記事業にかかるアンケートの集計結果は次のとおりです。 

【実施期間】６月 10日～８月 31日  【回答件数】1003件（会員以外の回答除く） 
＜性別＞ 

 

●男性 

●女性 

●回答なし 

 

  ＜年代＞ 

 

●29歳以下 

●30代 

●40代 

●50歳以上 

 

 

Q1：レクリエーション施設等利用する際の優先事項 

（複数回答可） 

１補助又は割引の有無 ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑￤❑❑❑❑❑788 

２料金        ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑￤❑❑❑❑ 746 

３利便性（アクセス等）❑❑❑❑❑❑❑❑ 399 

４知名度       ❑❑ 81 

５その他 ：子連れによいか／施設の清潔さ良さ充実度／観

光場所／目的に合うか／行きたいかどうか／興味関心 

 

Q2：よく利用する施設、補助を希望する施設 

         （フリー回答） 

映画館（405）日帰り温泉・スーパー銭湯等（112）ディズニーリ

ゾート（73）水族館（38）美術館（21）動物園（16）マッサー

ジ（15）スターバックス（14）サウナ（12）カラオケ（11）劇

団四季（10）キャンプ場（9）こどもの国（7）ボーネルンド

（5）整体（4）おふろの王様（4）USJ（４）ボウリング場(4)星

野リゾート／よみうりランド／湯けむりの庄／ロマンスカーミュ

ージアム／レンタカー／コンビニ／ファミリーレストラン／箱根

の旅館ホテル／横浜天然温泉スバイアス／すかいらーくグループ

／コストコ／バスケットボール観戦チケット／湯楽の里／Tジョ

イ／百貨店／マクドナルド／子供が遊べる施設／湯快爽快／日産

ウォーターパーク／コロナの湯／ラクスパ／さいたま鉄道博物館

／サンリオピューロランド／ファンタジーキッズリゾート／エニ

タイムフィットネス／カフェ/キドキド／レゴランド／サンリオピ

ューロランド／ユネッサン／天山湯治郷/東京ドームシティ 他 

 

Q3：リラクゼーション施設の利用頻度 

 

●週に1回程度 
（月４回程度） 

●月に1回程度 
（月１回） 

●年に1回程度 
●利用しない 
●利用したことは無いが利
用したい 

 

Q４：リフレッシュのために利用したい施設・サービ

ス等 

（フリー回答） 

整体（288）マッサージ（217）ヨガ（102）温泉（88） 

ジム（52）サウナ（38）エステ（34）岩盤浴（3４）ヘッド 

スパ（27）ピラティス（17）ちょこザップ（10）てもみん 

（4）カラダファクトリー（2）りらくる（2）鍼灸（18）ネイ

ルサロン（９）足つぼ／よもぎ蒸し／プール／利用しない 

他 

 

Q５：給付事業として希望するもの 
                      （フリー回答） 

予防接種補助（294）眼鏡購入補助（122）コンタクト購入補助

（78）人間ドック補助・人間ドック補助の増額（50）書籍購入補

助（49）子育て関連（35）出産祝い金（17）歯科検診補助

（16）マッサージ・整体（12）がん検診（7）パソコン購入費／

入園・入学補助／スーツ購入費／誕生日給付／自転車ヘルメット

補助／修学旅行補助／部活で必要な資格取得の講習費補助／新居

購入補助／不妊治療補助／ランドセルや制服の購入補助／靴やジ

ャージの購入補助／アンガーマネジメント研修／飲食店利用補助

／職場駐車場補助／介護費用補助／マラソンや、 山登りなど、

健康のためにチャレンジすると補助金が出る／卒業式時の袴レン

タルや着付け代補助／資格試験／永年勤続の給付／ガソリンチケ

ット／薬購入費／アレルギー検査補助／弁護士相談補助／長期勤

労慰労金（１０年、２０年、３０年でもらえる）／ICL補助 他 

 

Q６：歴史講座について 

 

●参加したことがある 
●参加したいが日程が合わ
ない 

●参加したいが行先に魅力
を感じない 

●「歴史講座」について知
らなかった 

●興味がない 

 

Q７：参加してみたい事業（講座） 

（複数回答可） 

１健康講座 ❑❑❑❑❑ 270 

２介護講座 ❑ 48 

３資産運用 ❑❑❑❑❑❑❑ 369 

４相続関係 ❑❑ 115 

５体験講座 ❑❑❑❑❑❑❑❑❑ 474 

６ガイドと歩く❑❑❑138 

７工場見学 ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑|❑❑❑❑ 727 

８その他：こころの健康／子供と参加できるもの／陶芸／ス

ポーツアスリート栄養／登山／子育て関連／アウトドア、サ

ップ 他 
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Q８：退職後の事業に期待するもの 

１医療費の給付        ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑｜❑❑ 850 

２レクリエーション活動の支援 ❑❑❑❑❑❑❑❑❑❑ 473 

３健康づくりの支援      ❑❑❑❑❑❑❑❑ 382 

４生涯学習の機会の提供    ❑❑❑❑❑❑ 294 

５会員間の交流        ❑ 76 

６情報の提供         ❑❑❑❑❑ 286 

７その他 なし／特になし／まだ想像つかない 

 

Q９：LINEによる情報提供について 

 

●知っている（登録した） 
●知っているが登録してい
ない 

●知らなかったが今後登録
したい 

●知らなかったし登録する
予定もない 

 

 

Q10：Q9で登録しないと回答した方の理由 

 

●振興会からの情報は広報
紙・HPで足りるから 

●LINEの友だちを増やした
くない 

●メリットを感じない 
●LINEの配信が頻繁にある
と嫌だから 

その他 内容がわからな
い、不使用、タイミング
が無い  

 

 

Q11：LINE配信についての意見・要望 (抜粋) 

・お得な情報を知りたい 

・月1程度で良いと思う 

・頻繁にメッセージがあっても困るので、月1回程度がよい。 

・LINEに限定するのは不平等だと思う。 

・スマホがないので、使えません。 

・チケットの応募締め切り前のアナウンスをしてほしい 

・情報発信を密にしてほしい 

・回数が多いと見ないこともあるので適切だと思います。 

・お得な情報・締め切り、ホテルの夏季予約開始日の周知 

・LINE限定のサービスがあれば利用する 

・手軽に見れるのでよい 

・月一回の配信であれば、興味のある方は広報誌を読むことで情報を

得られると思います。でも、忙しい方はLINEの方が情報を得やす

いかとも思います。 

・各種募集案内などを知らせていただけるのがありがたいです 

・抽選申込みのLINE告知や締切リマインドがあるとよい。 

・お得なクーポンなどがあると嬉しいです。 

・育休中で振興会だよりが遅れることがあるので助かる 

・紙媒体で不便に感じていないので、LINEにそれほど必要感がない。 

・月一程度なら登録してもいいかもしれないです 

・メリットがどの程度あるのか知りたい。月一度のラインならホーム

ページで足りるのではないか 

・新しい事業が始まる際に、都度教えてもらえると助かる。もっと配

信頻度が高くてもいいのではないかと思う。 

・興味のない内容のものが頻繁に届くとスルーするようになってしま

い、大事な情報を見逃しそうなので、内容の濃いものを低頻度で配

信していただきたいです。 

・LINEでしたらもう少し回数多くてもよいかと思います 

・多くの教職員が勤務時間にスマホを利用していても福利厚生は勤務

時間終了後に見たりすると思うので、配信の時間帯をたとえば勤務

時間終了後、１７時以降だと安心して受信できるような気がいたし

ます。 

・2週間に1回程度の方が見る回数が増えると思う 

・多忙な現職会員が限られた時間でリフレッシュできるようにどんど

ん情報提供をしていただきたいです。 

・ラインから各種手続きができると便利だと思う。会員証もラインで

済ませたい 

・もうすこし情報発信してほしい 

・お得な情報があり、簡単にLINEより応募できるといい。 

・振興会だよりやホームページを利用しているので、特段必要性は感

じていません。レクや割引などの情報をよりリアルタイムでいただ

けるという点では、需要があるかもしれません。 

・冊子では、読む暇がない時もあるので良いサービスだと思います。 

・たよりで事足りるので不要な過剰サービスだと思います 

・各会員が希望する選択した情報のみが送られるシステム 

・LINEを使っていません。ハンドブックを見て、必要な時にPCでHP

にアクセスする方が良いです。 

・普段利用するツールでの情報発信は、情報が取得しやすく、良いで

す。 

・知りたい情報にアクセスしやすいと便利 

・LINE限定のクーポンなどをつけてほしいです。 

・HPを見る機会がないため、2週間に1度LINEの通知があっても良

いかなと思います 

・通知がたまるのがあまり好きではない 

・利用できる制度の周知となるので、とても良いと思う。知らない人

が多い。 

・情報が紙面とwebと被ってる 

・おすすめのレクリエーションなどを、もう少し頻度を上げて配信し

てほしい。 
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Q12：ご意見・ご要望など（原文の儘） 
 

❖いまの内容でも十分満足しております！ 

❖ディズニーリゾートのコーポレートプログラムや、野球観戦チ

ケットなどいつもお世話になっています。今後も継続してほし

いです。 

❖いつもお便りを楽しみにしています。芸術鑑賞を増やしてほし

いです。 

❖新しい補助や施設の追加など、今の状況にあった補助を期待し

ます。 

❖いつも楽しみにしています。これからも続けてください 

❖いつもいろいろ利用させていただいています。ありがとうござ

います。 

❖芸術鑑賞の補助ですが、申込先の応募方法がはがきでの申し込

みが多いのが不便です。郵便代、チケットの送料を考えるとほ

とんど正規の値段と変わらないことが多いです。ネットで申込、

デジタルチケットで発行になると嬉しいです。申込先の団体に

よるとは思いますが、ご検討よろしくお願いします。 

❖特にありません 

❖エクシブの利用補助券をもう一度やってほしい 

❖会報をいつも楽しみにしています。 

❖いつも様々な取り組みありがとうございます。小さい子供がい

るので、水族館の割引が助かります。今後とも期待しています。 

❖いつも振興会だよりを楽しみにしております。チケット補助を

期待しています。今後の更なる充実を期待しています。 

❖昨年当たらなかった、夜の江ノ島水族館ツアーに今年は参加し

てみたいです。 

❖いつも満足してます 

❖もっと割り引かれると嬉しいです。 

❖いつもありがとうございます。幅広い分野に補助するより人気

分野の補助額をあげて欲しいです。 

❖いつもいろいろ計画してくださりありがとうございます。ただ、

首都圏のものが多く、電車でも１時間以上かかるので、参加を

考えてしまいます。 

❖チケット使利用事業に申し込みをしていますが、なかなか参加

できません。当選の偏りがないようにしていただきたいです。 

❖育休に入り、初めてゆっくり目を通しています…小さい子ども

と一緒に参加できるものの紹介や割引券などを増やしていた

だけると嬉しいです。年に一回のオーケストラ、当たったこと

がないので、回数を増やしてほしいです。 

❖今のままでとても見やすいです。ID、パスワードが明記された

こともありがたいです。温浴施設の補助対象施設、映画鑑賞チ

ケットの対象施設を増やしてください。相模原からは遠いとこ

ろばかりです。 

❖1番使っている福利厚生が福祉振興会の事業です。これからも

充実した事業をよろしくお願いします。 

❖子が２人小学生なので子ども向けのイベントも多く行けるも

のがないか楽しみに案内を見ています。 

❖振興会だより見やすいので助かってます。 

❖今年度もより一層新しい振興補助企画を入れてくださり、あり

がとうございます。楽しみの一つになっています。 

❖流行りのミュージシャンのコンサートを増やしてほしいです。 

❖コロナも収束して、旅行も行きたいので、契約保養所の会員料

金の更なる充実があると嬉しいです。 

❖興味深い企画等、いつもありがとうございます。 

❖レクリエーションが充実していて利用している。さらに利用で

きる施設が増える事を期待しています。 

❖お忙しい中、いつもありがとうございます。振興会だより楽し

みにしています。 

❖ディズニーの援助が毎年嬉しいです 

❖お得な事業がたくさんあり、利用するのが楽しみです。 

❖いつも楽しみにしています 

❖振興会のおかげで視野が広がり、素晴らしいと思います。 

❖補助事業が増えてよかったです。 

❖毎年配付されいる振興会ブックも A５になり使いやすくなり

ました。振興会だよりも日々進化しており、その時代時代にあ

った事業を展開しているため今後も期待しています。 

❖いつも楽しく拝見しております。子どもがいるため、子どもと

一緒に参加できる講座などを中心におたよりを見ています。勤

務時間中はなかなか見る時間がありませんが、事務の方から配

付されて、学年会が終わって一息つけたときなど手に取ります。

行きたいと思ってもなかなか時間がないのですが、機会があれ

ば一つでも参加したいと思っています。振興会のスタッフの皆

さまの向上心に頭が下がります。 

❖いつも利用させていただき助かります。 

❖宿泊施設の補助を増やしてほしい。 

❖いつもありがとうございます。 

❖未就学児の子と楽しめるものがさらに充実すると嬉しいです。 

❖ディズニーのチケットの割引がとても魅力的です。その他の補

助等もどんどん使っていきたいと思います。 

❖いつも楽しく冊子を見ています。 

❖いつもお世話になっています。ありがとうございます。 

❖冊子が来ると嬉しくなるので、どんどん魅力的な補助などの活

動をしてもらえると嬉しい 

❖楽しみにしています 

❖イベントを定期的にしてくれるとリフレッシュになります 

❖ホテルランチの補助は、嬉しいです。金券のチケットの値段が、

金額アップ（以前の価格に近づいた）したのは嬉しかったです。

会費の減額か、金券チケットの増額を希望します。 

❖たよりが届くのが毎回楽しみです。 

コロナ禍も落ち着き、いろいろなイベントに参加したいと思って

います。 

❖映画館、野球、ディズニーと、いきたい施設にも気兼ねなく行

けるようになって嬉しいです。コロナ禍も明けたので積極的に

利用したいです。 

❖LINEを広め、幅広く会員と意見交換ができるとよい 
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❖リフレッシュ補助券や永年勤続券が QUO カードのように幅広

いところで活用できるととても実用的で喜ばれると思います。 

現職者としては、何にでも使える、時短になる惣菜が近場で手軽

に買える、は、日常のリフレッシュにもつながるはず。 

❖住宅ローンの貸付け金を固定金利にするのは厳しいでしょう

か。 

❖いつも楽しみにしています 

❖楽しみにしています 

❖フル活用して休日を楽しんでおります。ありがとうございま

す！ 

❖いろいろなチケットの斡旋などありがたいです 

❖子どもと遊ぶ予定を立てることに利用させて頂いております。

今後もよろしくお願いします。 

❖いつも利用させていただいてます。楽しみにしています。 

❖魅力的な企画が増えてきている。ありがとうございます。 

❖これからもお得な情報楽しみにしてます 

❖今年度からなので有意義に活用したいと思います。 

❖サッカー観戦チケットは当選日（落選日）がはっきりしている

と、落選が早目に分かり、正規のチケット購入に進めるため、

ありがたいです。 

❖宝塚歌劇鑑賞に補助して欲しいです 

❖いろいろなチケットなどの補助があるので、どこかに出かける

きっかけになる。家族と楽しめるのがすごくいいなあと思う。

これから素敵な企画を楽しみにしています。 

❖遊ぶ機会を見逃したくないので、いつも楽しみにしています。 

❖補助をいただけるのが非常にありがたいです。色々な工夫あり

がとうございます！ 

❖毎年少しずつ、補助が充実してありがたいです。 

❖年々会員の意見を反映して、魅力的な補助が増えてきて嬉しい

です。 

❖いつも楽しみにしています。ディズニーと違い、キッザニアに

行ける時期は限られているので、割引を年に２回適応していだ

だけるとうれしいです。 

❖振興会の事業をかなり活用させてもらっています。ありがとう

ございます。 

❖家族との予定を組む時に利用させていただいています。いつも

ありがとうございます。 

❖補助券は、いつもどんな事業があるのか楽しみにしています。

子どもと楽しめるものも多く有り難いです。 

❖補助や割引が増えると嬉しいです。 

❖更新したことをもっと会員に分かりやすく伝えて欲しい 

❖なるべく多くの会員が参加できるような内容が増えると嬉し

いです。 

❖ローソンチケットの斡旋が始まったのはとても良いです。手軽

に家族と一緒に、芸術に触れる機会を設けられて嬉しいです。 

❖コンサートのチケットなど、今後も楽しみにしています 

❖いつも楽しく振興会だよりを拝読しております。お願いです。

振興会の住宅建設資金貸付は一人当たりの上限をあげて欲し

いです。夫婦会員でない場合、一般的に横浜で家を購入した場

合、2,000万で購入出来る家は限られています。ご検討の程よ

ろしくお願いします。 

❖半額以上補助の事業に期待します。お疲れ様さまです。 

❖宿泊施設の優待を増やしてほしい 

❖観劇が楽しみでいつも楽しみにしています。今後も期待してま

す。 

❖楽しみが増えて嬉しいです。ただ、うっかりしついると、何も

使わずに過ごしてしまい、それは、会費だけ払って、損かなと

思うので、全員還元のシステムは嬉しいです。 

❖今後も、さまざまな事業を楽しみにしてます 

❖もっと申し込めるものを増やしてほしい 

❖いつも、振興会だよりを楽しみにしてます。この冊子を職場の

休憩時間に読むのもリフレッシュできます。これからもよろし

くお願いします 

❖スポーツ観戦事業を楽しみにしています！ 

❖今後も楽しい事業を期待しています 

❖野球チケット補助を始めてほしい 

❖いつもありがとうございます。今後もよろしくお願い致します。 

❖子供のための補助や割引を増やしてほしい 

❖特にありません。いつもありがとうございます。 

❖いろんな種類があって嬉しいです。無料や割引があり行きやす

く、リフレッシュになります。もっと回数や頻度をふやしてほ

しいです。いつもありがとうございます。 

❖毎年の楽しみにしています。 

❖コンサートや、様々な補助が、楽しみです。コロナ禍も終わり、

いっぱい出掛けたいです。 

❖毎年、振興会だよりに掲載されている事業が楽しみで、読ませ

ていただいては応募させていただいています。当たると、とて

も嬉しいですし、必ず利用させていただいています。これから

も引き続きどうぞ宜しくお願いします。 

❖いつも色々な事業を支援していただき、ありがとうございます。

助かっています。いろいろな取り組みがあって興味深いです。

これからもよろしくお願いします。 

❖観劇の種類が、家族向けが多いように感じます。もう少し独身

者向けの作品や博物館、美術館系の補助を増やして欲しいです。 

❖神奈川県内の宿泊施設の補助をもう少し増やしてほしいです。 

❖いつも振興会だよりを楽しみにしています。特に、ニューイヤ

ーコンサートが楽しみで、毎年申し込んでいます。これからも、

魅力的な企画を楽しみにしています。  

❖さまざまな補助や役立つ情報が多くて大変助かります。これか

らもよろしくお願いいたします。 

❖プロ野球観戦会は今後も続けてほしいです。 

❖お得な情報があるので、よく利用させていただいております。

毎回楽しみです！ 

❖最近、いろんな種類の福利厚生が入っていて、とても工夫され

ているのが、スゴく伝わってきます。これからも広報誌見るの

を楽しみに仕事がんばります。なかなか野球が当たらなくて残

念…もっと枠広がらないかなぁ  
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❖コンサートやミュージカル、スポーツ観戦など、たくさんの企

画があり、いつも楽しみにしています。今後もたくさんの企画

を楽しみにしています。  

❖ディズニーの補助がありがたい。今後とも現職の福利厚生のた

めに新規事業や提携先を増やしてほしい  

❖魅力的な内容が多く、毎回楽しみにしています。 

❖ディズニーのチケットは毎年利用してます。ありがとうござい

ます。  

❖ハマスタ野球観戦を増やしていただけると嬉しいです。  

❖ありがとうございます  

❖企画に期待します 

❖いつも楽しく拝見させていただいております。今年もディズニ

ーコーポレートの補助券の季節になり、職場の方から教えてい

ただきました。今まであまりじっくり見ていなかったのでどん

な物があるか分かっていなかったのですが、魅力の詰まった振

興会だよりだと最近気づき、じっくり読むようになりました。

忙しい日々に癒しをもらうことができ、大変嬉しいです。これ

からも楽しみにしております！！  

❖これからも県民のワクワクする企画の立案運営をお願いしま

す！  

❖結構楽しみにしています。親子向けにますます充実させてくだ

さい。  

❖バスケットボールのシーズン観戦を積極的におこなってほし

い。  

❖いつも振興会だより楽しみにいています。  

❖なかなかチケットなど当たらないですが、宝くじのようで、ち

ょっとした楽しみです！ 

❖1人で参加できる企画が嬉しいです。 

❖ディズニーの補助が、本当に嬉しく、毎年楽しみにしています。

4 月はうっかり忘れていて申し込みそびれることが多いので、

6月に再度募集してくださる形が大変ありがたいです。その他

にも魅力的な事業が増えることを期待しています。いつもあり

がとうございます。 

❖機会あるごとに利用させてもらっています。観劇、割引料金で

助かっています。ありがとうございます。  

❖利用させてもらっています。ありがとうございます。 

❖いつもありがとうございます。ディズニーと水族館、劇団四季

などへよく行くのでとてもありがたいです。これからもよろし

くお願いいたします。 

❖様々な補助があり毎年とても楽しみにしています。気分もとて

も元気が出るのでありがたいです。 

❖図書購入の費用補助や、子どもと行ける工場見学や体験なども

してもらえたら嬉しいです 

❖いつも多岐にわたる事業展開、ありがとうございます。毎日通

勤時に振興会のホームページを更新してチェックさせていた

だく位、いつも新しい取り組みを楽しみにさせていただいてい

ます。 

❖いつもたくさんの福利厚生、助かります 

❖いつもわかりやすい情報配信をありがとうございます。 

❖劇団四季が増えると良い 

❖これからも利用していきたいです 

❖振興会だよりは毎回楽しみに見ています。 

❖探して応募するのがささやかな楽しみです。 

❖湯河原のちとせをまた、年2回にして欲しい。 

❖毎回、振興会だよりが届くのを楽しみにしています。これから

もさまざまな企画や補助を楽しみにしています。 

❖いつもお世話になっています。より利用できる施設などを増や 

してください。よろしくお願いします。 

❖福利厚生事業が充実していて、とても助かっています。 

❖いつもありがとうございます。振興会には大変お世話になって   

おります 

❖いつも楽しみにしていますが、なかなか抽選に当たらないので 

 残念です。 

❖いつも補助事業使わせてもらってます。育休中に子どもといけ 

 るような施設の補助が増えると嬉しいです。 

❖いつもありがとうございます 

❖充実した余暇を考えてくださり、ありがとうございます。 

❖ローソンチケット利用補助が利用しにくい。 

❖キッザニア補助が会員ごとになって嬉しい。 

❖"今回、チケット利用事業の映画鑑賞チケットの申込みをしよ

う思い、ホームページを開きましたが、申込み画面に辿り着け

ません。わかりやすいホームページ作成をお願いしたいです。

" 

❖お得情報楽しみにしています 

❖いつもありがたく利用させていただいています。自分の趣味、

余暇活動と振興会さんが企画してくれる事業が合うものが多

いです。退職後も利用出来るものは使っていきたいです。今後

ともよろしくお願いします。 

❖これからも、いろいろな情報をよろしくお願いします。 

❖振興会だよりは楽しみにしています。今後もより良い情報を 

期待しています。 

❖ディズニーの補助がうれしいです。 

❖毎年ありがたく活用させていただいています。今後も楽しみ 

にしています。 

❖現場の先生をいろいろな面で支えてくれてありがたく思って

います。疲弊していく日々なので、リラクゼーション系の充実

を期待しています。 

❖補助券の対象を拡大していただきたいです。今後もよろしくお 

 願いします。 

❖いろいろな情報のおかげで仕事ばかりになりがちな日々に、 

刺激をもらっています。一般企業等でやっているような、学校

仲間や職員仲間でチームを組み、ウォーキング大会（仲間で目

標を決め、オンラインでチームトータル歩数の記録を出す。目

標達成賞とか優勝などの表彰をする。運動も仲間づくりにもな

る。）など実施するのもよいと思います！ 

❖いつもありがとうございます。 

❖ホームページで、応募できるようになり、便利になったが、当 

選しなくなってしまった。みんなが利用するようになったので  
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よいと思います。 

❖申し込みたい内容が多く、今後も期待しています。 

❖いつもお世話になっております。ありがとうございます。 

❖江ノ島水族館の補助券はとてもお得で、知ってからは毎回使わ   

せていただいています。 

❖いつも楽しみにしています。 

❖ディズニーの補助を手厚くしてほしい。子育てを応援する事業

を増やしてほしい 

❖退職後の事業をもっと充実させてほしいです 

❖仕事中は読めないけど、持ち帰り、休日に読んでいます。楽し 

そうなイベントに想像を膨らませてリフレッシュしてます。 

❖今のところありません。 

❖身近に利用できるものが多くて嬉しいです 

❖宿泊施設の充実を希望します。 

❖いつも楽しみにしています。 

❖多くの会員が事業の内容を知らないので、LINEの活用などで積   

極的に周知さしてほしい。 

❖ディズニーの補助がありがたい。 

❖いつも利用させていただいております。バスツアーなど、もう 

少し人数を広げていただけると嬉しいです。 

❖役員、評議員は、どのように選ばれているのか。紹介して欲し

い。 

❖情報誌を見ているだけで楽しい気持ちになります。今年40を 

迎える事もあり、今後は毎年人間ドックを受診するようかなと  

思っているので人間ドックの補助は今後も続けて欲しいです。 

また、昨年当たらなかったダークアクアリウム、また応募しよ

うと思っています。 

❖いつも振興会便りを楽しみにしています。子どもが大きくなっ  

てきたので、一緒に楽しめるミュージカルやコンサートなどが  

あるとありがたいです！ 

❖いつも楽しませていただいてます。これからもよろしくお願い 

します！ 

❖今後も素敵な福祉厚生事業の展開を期待します 

❖スマホで申し込めるので便利です。今年は何があるのかなとい  

つも楽しみにしています。 

❖いつもありがとうございます。 

❖とても利用させていただいているので、とてもよい事業だと感 

じています。 

❖健康を保つことができるようなイベントや補助を増やしてほ 

いし。 

❖毎号、紹介される、芸者鑑賞やスポーツ観戦、いつも楽しみに 

してます。 

❖以前みたいに旅行や食事など補助事業が充実するといい 

❖たくさんの事業をされているのを知ったので、今後活用させて 

いただきます。特にミュージカルや舞台の観劇が割引になるの  

が嬉しかったです。 

❖LINE活用で便利になったと思います。 

❖いつもありがとうございます。楽しみにしています。 

❖いつも楽しく拝見しています！ 

❖毎年新しい事業を考えてくださりありがとうございます。 

❖野球観戦チケットを増やしてほしいです。 

❖いつも楽しみにしています。 

❖いつもありがたく利用させていただきてます 

❖いつも利用させていただいてます。ありがとうございます。 

❖さまざまな事業補助や講演等があり、とてもありがたいです。 

今後も事業補助含め継続していただけらと思います。 

振興会のパンフレットはみなさん楽しく読んでいるようなの

で、紙面での提供も継続していただけるとうれしいです。 

❖いつも楽しく利用させていただいています。ありがとうござい 

ます。 

❖いつも様々な企画をありがとうございます。 

❖横浜など近場でのものが多いと助かります。ホテルランチが素 

敵でした。ビュッフェやアフタヌーンティーなどもあると嬉し  

いです。 

❖毎月楽しませてもらっています！ありがとうございます！ 

❖子ども関係以外にも、おひとり様用？サービスも検討していた 

だきたい（婚活等出会いではない） 

❖仕事に追われる毎日ですが振興会だより等でホッと一息つけ 

る気持ちになります 

❖今後も家族で楽しめるレクリエーションを楽しみにしてます。 

❖子育て情報を増やしていただけると嬉しいです。 

❖毎年、何かしら利用させてもらっています。 

❖LINEの内容を充実させてください 

❖今でも色々とありますが、もっとジムなどのサービスや割引が 

多岐に増えるとありがたいです。 

❖江ノ島水族館のチケットがお気に入りです 

❖日々の忙しい中、振興会だよりで少し癒されています。ありが 

とうございます。 

❖あまり利用できていなかったので、これから知っていきたいで  

す。 

❖振興会便りをデジタルにすることで、紙代を節約し、会員サー 

ビスの充実にまわしていただきたいです。 

❖コンサートチケットを充実させてほしい 

❖いつも楽しい企画ありがとうございます。 

❖さらに活発にしてほしい 

❖よく利用させてもらい、割引や補助金で主に使っています。あ 

りがとうございます 

❖退職時の情報 

❖満足しています。チケットなどの当選したものを自宅に送って 

ほしい。 

❖割引など手続きが煩雑かつ時間が限られており締め切りが早 

い。業務で忙しいのに、余暇まで手が回らないのが現状ではな

いでしょうか。もう少し便利な給付(ディズニーリゾートのよ

うにインターネット上でできる割引など)があると助かる。 

❖いつも楽しみにしています 

❖いつも冊子を読ませてもらっています。レクレーションなどは 

意識しないとなかなかできていない状況なので、チケットがあ  

たるといいきっかけになっているので、本当にありがとうござ  
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います。 

❖いつもありがとうございます。もっと、図書カードのプレゼン 

トを増やして欲しいです。 

❖いつも楽しみに待っています 

❖QRコードが増えて、とても使いやすく、また身近になりまし 

た。ありがとうございます。アンケートに提案させていただき 

ました、教職員の卒業式時の袴レンタル代や着付け費用、そし

てヘアメイクなどは数年に 1 度とは言え、とても負担が大き

いものです。是非検討をしていただけますでしょうか。よろし

くお願いします。 

❖いつも楽しみにしています！ 

❖紙ベースの方が見やすいので、紙はやめないでほしい  

❖いつもありがとうございます。 

❖これからも良い事業を期待しています。 

❖紙は読むのに持ち歩きに不便なので、デジタル化してくれて本 

当に助かります。 

❖子どもにも利用できる内容があり、ありがたいです。 

❖特にない 

❖いつもありがとうございます 

❖振興会だよりをいつも楽しみにしています。ありがとうござい 

ます。 

❖これからもお得な情報お願いします 

❖楽しみにしています 

❖いつもありがとうございます。補助券楽しみにしています。 

❖バス旅行が増えると嬉しいです！ 

❖今後も様々な情報を期待しています。 

❖イベント補助や、ある年齢限定とかではなく、みんなに還元で 

きる形にしてほしい 

❖今後に期待しています。 

❖便りが毎回楽しみです 

❖ながめるだけで、気持ち的にどこかへ行こうかと思えるので、 

良い機会になっています。 

❖いつも給付事業や補助などお世話になっております。今後、補 

助の使える施設がより増えると助かります。 

❖いつもありがとうございます。 

❖振興会だよりをよく見るととても良い企画が沢山あって申し 

込みたいがなかなかホームページからうまく進めない。申し込  

みがもっと簡潔だと助かる。 

❖もっとたくさんの割引をしてください 

❖いろいろ活用していきたい！マッサージ系が増えると嬉しい 

です！ 

❖冊子に載せるQRコードは、トップページではなく、該当のペ 

ージに繋がるようになると便利だと思います。 

❖東京ディズニーリゾートの補助の年間当選を1回ではなく、複 

数回に増やして欲しい 

❖紙面で配布を止めないで欲しい 

❖芸術鑑賞で赤ちゃんから行けるコンサートがあると嬉しいで 

す。 

❖抽選で当たらない時はとても残念です 

❖振興会だより、いつも楽しみにしています！ 

❖映画鑑賞チケットを「ユナイテッドシネマ」でも利用出来るよ 

うにして欲しいです。 

❖ありがとうございます 

❖仕事のよい息抜きになり、感謝しています。 

❖いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いしま 

す。 

❖もう少し神奈川東部の施設なども… 

❖宿泊補助施設や給付事業が増えるとうれしいです。 

❖たくさんの企画、事業を提案してくださり感謝です。あまり活 

用できていなかったのが現実ですが、LINEの導入でどんどん生 

活のなかに根付かせていこうと思っています。これからも、た

くさんのレクリエーションの提案があることを楽しみにして

います。 

❖いつもありがとうございます 

❖サッカー観戦の当選枠を増やしてほしい 

❖加入対象者が拡大したことに伴い、会費負担と給付や補助のバ 

ランスなど不公平感がでている。特に、自己研鑚費補助給付は、

該当年齢で加入した臨時採用の方に給付されるなど、正規で長

く会員の方とのバランスを欠く。 

❖内容を限定してないローソンチケット補助は、とても良かった。 

スポーツ・芸術鑑賞に興味がない、子どももいないため、使え

るものがあまりないように感じた。そのため、幅広い年代で多

くの会員が利用できる(選択肢がある、自由度が高い)内容だと

嬉しい。 

❖毎回振興会だよりを拝見して申し込みができそうなイベント 

を楽しみにしています 

❖補助券をいただき、昨年初めて利用しました。今年も沢山利用 

できたらと思います。 

❖振興会だよりを毎号楽しみに拝見しています。 

子育て世代になり、様々な補助を利用させていただいておりま  

す。5月のJリーグチケットに当選し、初めて子ども達とJリ 

ーグ観戦に日産スタジアムに行きました。しかし、あいにく土

砂降りの天気で、屋根のある席に移動をしたかったのですが、

通常のチケットでは変更できるが、シーズンチケットではでき

ないと言われてしまい、途中から雨足も強くなってしまい試合

途中で観戦を断念してしまいました。空いている席も多かった

だけに、もう少し柔軟に対応できたらよいのにと感じてしまい

ました。今後も家族のレジャーに利用させていただきたいので、

様々な企画を楽しみにしています。 

❖ベネフィットなど、ほかの福利厚生制度と重ならないようなも 

のだといいと思います。 

❖仕事で疲れているときも、振興会のパンフレットを見るだけで  

癒されます！いつもいろいろな企画などを考えてくださり、あ   

りがとうございます！ 

❖自己研鑽補助の申請を知らず、無駄にしてしまい残念です。最 

後の55歳まで仕事を続けたいと思います。 

❖忙しすぎて時間ないですが、じっくり読んでこんな事したいな  

と思ってしまいます。 
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❖いつも素敵な補助事業等ありがとうございます。我が家は5人 

家族。家族でディズニーアンアイスのチケットの申し込みが出  

来ず残念です。一度に購入できるチケット枚数を5枚にしてい   

ただけるとありがたいです。 

❖いつもバラエティー溢れる内容を楽しみにしています。振興会  

だよりを楽しみにしています。 

❖劇団四季の公演を増やしてほしいです。 

❖QRコードなど、アクセスしやすくしてくださりありがとうご 

ざいます。 

❖ディズニーの割引を毎年ありがたく利用させて頂いておりま 

す。ありがとうございます。 

❖ディズニーリゾートの補助をすごく楽しみにしています。様  々

な事業を企画してくださるので、働く励みになっています。 

❖たくさんの人に当たるようにしてください！ 

❖今年度より。様々な事業があり楽しいです。抽選が多いのも、 

申し込む楽しみがあり、より広報誌を隅々まで見るようになり  

ました！ 

❖いつもありがとうございます。 

❖子育てに関するより手厚い支援を期待しております。 

❖これからもよろしくお願いします。 

❖とても満足しています。チケットなどは自宅に届くとさらに助 

かります。 

❖あまり今まで広報誌を拝見していなかったが、よく読むと子育 

て世代に恩恵があったりするので、表紙により興味が湧くトピ  

ックスを大きく載せてもらえたらと思う 

❖どんな事業があるか、毎回楽しみにしています。 

❖特にありません 

❖いつも楽しみにしています。Kバレエ鑑賞がとても気分転換に

なりました。 

❖いつもありがとうございます 

❖子供と遊べる、体験できる施設の補助券など増やして欲しい 

です。いつもありがとうございます。よろしくお願いします。 

❖映画や芸術鑑賞などのチケット補助があるのはとてもありが 

たいが、1人1枚ではなく同行者分も買えるようになるとあり  

がたいです。（1人2枚など） 

❖ディズニー補助のように、家族で利用できる補助がもっと増え 

ると嬉しく感じます。 

❖いつもありがとうございます。今後とも色々な事業の企画楽し 

みにしております。  

❖とても良いです 

❖これまでも活用させていただいてます、今後も振興会だよりを 

楽しみにしています 

❖いろいろな企画を楽しみにしています。自己研鑽の書籍代が毎 

月積み重なってくるので、補助があると嬉しいです。 

❖多岐にわたる事業があっていつも振興会だより楽しみにして 

います。 

❖抽選になるべく多くの人が一度は当たるような感じになると 

嬉しい。 

❖いつもありがとうございます 

❖毎号活用しています 

❖引き続き安定した事業展開 

❖今後も色々な芸術鑑賞補助や施設利用補助が続けられて行く

のを楽しみにしています。 

❖もう少し頂ける金額が嬉しいです。 

❖いつも楽しみにしてます。福利厚生の厚さは、もっと若いひと

にアピールして良いと思う 

❖わかりやすく便利にしてほしい、紙ベースもほしいです。 

❖今後ともよろしくお願いします 

❖いつも楽しみにしています。 

❖色々な事業があり見やすくていいとおもう。学び続ける教師と  

して、英語の講座(大人の英会話)などが無料でネイティブの人

とオンラインなどで受けられる、交流会があるなどの事業がほ

しい。また会員本人のみだけでなく、家族も割引や対象になれ

るような事業を増やしてほしい。 

❖今後も観劇やバレエ美術館などの補助を増やして欲しいです 

❖ディズニーの補助がありがたいです。また、シーパラの特別チ

ケットも復活お願いします(̂ )̂ 

❖利用すると生活が豊かになると気づき、とてもありがたい制度  

です！ 

❖J リーグ観戦チケットやプロ野球観戦チケットが嬉しいです。 

横浜 FC(ニッパツ三ツ沢球技場)のチケットも用意できるとも

っと魅力を感じます。 

❖お得な事業がたくさんで嬉しいのですが、もっと当選者を増や 

してほしい。なかなか当たらない。 

❖案内をもらっても締め切りが間近だったりするので早めに告

知がほしいです。 

❖色々やっていただいているので、いつも楽しみにしています。 

❖会員情報が見れるマイページが欲しい 

❖"毎回、冊子を楽しみにしています。劇団四季の鑑賞が好きな

ので、毎回申し込みをしたいと思うのですがなかなか日程が合

わずに申込できません。劇団四季ギフトカードの抽選はもうな

くなったのでしょうか？そちらの方が、日程も内容も選べてよ

かったので、ぜひまたあると嬉しいです！" 

❖振興会だよりが届くのをいつも楽しみにしています。お得な情  

報もたくさんあって嬉しいです 

❖仕事が忙しく中々目を通せない。 

❖共働きの為、家事代行サービス補助券は助かります。補助の金

額を上げて欲しいです。 

❖会員だけでなく、家族も利用できるとより良い。 

❖日頃の癒やしになってとても感謝しております。ありがとうご  

ざいます。 

❖いつもありがとうございます。 

❖色々工夫を凝らしていただきありがとうございます。今後とも  

たくさん利用したいと思います。 

❖いつもレクリエーションなどチェックしてます！ありがとう

ございます。 

❖応募して当選すると少しはモチベーションになり､ありがたい

です。 
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❖子どもが小さいので大きくなったらぜひ色々イベントに行っ

てみたいと思いました 

❖事業内容が拡大されていて有り難い。ユニクロなどの衣料品店   

とも提携を結んで欲しい。 

❖毎回楽しみにしています。補助や割引事業をふやしてほしいで  

す！ 

❖コロナの時には補助チケット(ディズニー)を取れても、予約で 

きずに無駄にしてしまったので、今後は使っていきたい。その

ため、引き続き事業を行っていただけたらと思う。 

❖会費がもう少し安かったらいいなと思います 

❖いつもステキな企画をありがとうございます。これからも新し  

い企画を楽しみにしております。 

❖情報誌毎回楽しみにしています。行けなくても各地の旅館や温 

泉、料理など写真を見るだけで癒やされています。これからも

楽しい情報をよろしくお願いします。 

❖アウトドア関係の施設の紹介をお願いします 

❖歌舞伎をもっと増やして欲しい 

❖いつもありがとうございます。色々なサービスを受けることが  

できて感謝しています。今後も継続をお願いします。 

❖特にありません！！ 

❖割引や優待をふやしてほしい 

❖振興会だよりに興味のある内容が多々あります。今後積極的に  

利用したいと思います 

❖親孝行のために、芸術鑑賞会を利用しています。 

❖各種補助など、毎回お便りを楽しみに見ています。 

❖補助金などが増えて嬉しく思います。 

❖給付や補助をたくさん提供してください。 

❖いつもありがとうございます 

❖以前よりとても使いやすくなっている 

❖アンパンマンミュージアムの補助券が大変ありがたかったで

す。リラクゼーションも申し込もうと思います。 

❖不景気な世の中だからこそ、ちょっと幸せに感じる事業をやっ  

てほしい。ありがとうございます。 

❖楽しみにしています 

❖いろいろ楽しい企画を楽しみにしてます！！ 

❖家族が増えて出かけるのは大変ですが、補助券が使える日は気   

分が上がります。 

❖40 を過ぎると、住宅手当がつかなくなるため、せめて引っ越

しの際に費用の補助があるとよい。 

❖今後も拡充してほしい 

❖毎年ディズニーランドの割引券が当たり、大変ありがたいと思  

っています。 

❖いつもたくさん利用させていただいています。ありがとうござ 

います。 

❖いつもありがとうございます。個人的な要望として、スポーツ

観戦事業に力を凍てれほしいです。ただただプロ野球が見たい

だけですが…よろしくお願いします。 

❖厚生事業と給付事業を活用させてもらっています 

❖とても楽しませてもらっている。いつもありがとうございます。 

❖いつも楽しいご提案をありがとうございます。ディズニーの補 

助券があたり、子供がとても喜んでいました。ありがとうござ

いました。 

❖今まで沢山利用させていただいているので、今後も福利厚生を   

充実させてほしいです。 

❖子どもがいないので、払う方が断然多いと思っていましたが、

最近は独身でも楽しめるようなものも考えてくださっている

と思いました。 

❖いつもありがとうございます。温泉でリラックスしたいです。 

神奈川県内でよいところを紹介していただくたいです。 

❖いつも助けてもらい感謝しています。子供がいるので何か補助  

が沢山あると助かる 

❖いろいろ割引があって楽しい 

❖該当年齢になった時に給付される事業（免許更新や自己研鑽な 

ど）が以前からありますが私は長い期間会員ですが、対象にな

りませんでした。途中で学校栄養職員から栄養教諭に変わった

から、対象からはずれてしまったと思います。給付金は少数の

職種の人にも公平に給付されるように設定をお願いいたしま

す。 

❖忙しい日々の中でもお得に、簡単に、様々なサービスを受けら

れるように、さらに工夫していただけると大変ありがたいです。 

❖ありがたく活用させていただいています。 

❖事業拡大をしてくれてこれからも楽しみです。 

❖今後もニーズにあった事業を展開していただきたいです。 

❖スボーツ観戦にはラグビーやバレーボールもあるとよいので

すが 

❖振興会だよりをいつも楽しみにしています。魅力的な補助があ  

るのがとても嬉しいです。 

❖魅力的な事業がたくさんあるので、できるだけ利用したいです。 

❖時代の変化や会員の要望に合わせて工夫されていると思いま 

す。福利厚生面についてよいものがあるのに、職員が紙面をあ

まり見ていない傾向があるので勿体無いと感じています。LINE

などでの周知は身近で良いと思うので今後も定期的な配信を

お願いします。 

❖今後も多くの情報発信をお願いいたします。 

❖芸術鑑賞会の記事について、自分の興味以外の公演についても  

目にすることができ、選択の可能性を広げられる点がよいと思    

います。 

❖チケットプレゼントやミュージカルなどの文化イベントたの

しみにしています。今後は、宿泊施設を利用してみたいです。 

❖クイズ、アンケートのプレゼント、クオカードの方が汎用性が

あるのですが難しいのでしょうか。 

❖ディズニーコーポレートプログラムの当選者を増やしてほし

いです 

❖免許更新の助成も今回の自己研鑽助成も、ひとつ下の学年から  

の適用で、同じようにお金がかかっても適用外で申請出来ない  

のがとても残念だった。 

❖今後も魅力的な厚生活動を期待しています 

❖今後も充実した事業を実施してほしい 
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❖段々拡充してるのがよい 

❖LINEができて身近に感じれるようになった、冊子だとなかなか  

開かないので。 

❖昨今、福利厚生事業の縮小が進んでいますが、毎年楽しみにし

ています。 

❖子どもも行けるものがあり嬉しいです。 

❖いろいろよく読むとお得情報があり、今まであまり活用してき  

ませんでしたが昨年から使わせてもらいありがたいです。 

❖野球観戦を増やして欲しいです。 

❖難しいかも知れませんが、物価高なので、日用品系を扱ってい

る所の割引があると嬉しいです。 

❖いつも楽しみにしており、参考にさせてもらっています。ぜひ

今後も自分の子供も含めて楽しむことができるサービスの提

供を期待しています。よろしくお願いします。 

❖神奈川県内でも中間の場所で開催するものがあると参加しや

すいと思います。 

❖福利厚生の中では頻繁に使わせていただいております。ありが  

とうございます。アンパンマンミュージアムの補助はとても助  

かっているので今後も継続していただけると嬉しいです。 

❖弔慰金が義父では頂けなかったのが何故だろうと思いました。 

❖色  々 紹介してくださり、ありがたいです。もっと、いろいろ

増えたらうれしいです。 

❖いつもありがとうございます。年度始めの補助券応募がタイト  

なスケジュールで事務の先生も大変そうなのでネットで各自

直接応募できるようになったらいいなぁと思っています。 

❖レクリエーション事業の充実を期待します。 

❖お得な補助がたくさん出ると嬉しいです。 

❖webサイトを見やすくしてほしい 

❖いつも色々な企画等を考えてくださり、ありがとうございます。 

職員室内がみれる掲示板等があれば今まで活用していなかっ

た人もするのではないかと思いました。 

❖コロナが5類になり、これまで自粛していた旅行、外食が復活  

することから、これらに付随したお得なサービスやキャンペー  

ンの情報発信を期待します。よろしくお願いします。 

❖いつも活用させていただき、大変お世話になっています。これ 

からも多様な事業に期待しています。 

❖いつもありがとうございます。振興会だよりが届くのを楽しみ  

にしています。 

❖いろいろな事業があり、未知の経験もできるのでありがたいと  

思っています。 

❖新しい企画が出てきて、いつも楽しみにしています。定年が1 

年延長になったのですが、退職関係の情報をしっかり目を通し  

たいと思っています。 

❖振興会ハンドブックの 2 ページの現職会員についての概要 会

費の欄において「毎月の給料等から会費を納入」とあるが、給

与に対してどれぐらい引かれるのかが明記されておらず不安

に思った。 

❖いつも楽しませてもらっています。今後も頑張ってください。 

 

ぜひ美術館の補助の拡充お願いします。 

❖積極的に利用したい 

❖割引や補助がたくさんあり、今後もぜひ利用したいです。会員

と同行者が使える割引が多いが、会員本人は忙しく、一緒に利

用できる時間が取れないのが現実です。同居の家族のみでも使

えるようになるとありがたいです。抽選のイベントはディズニ

ー以外なかなか当選できず残念です。 

❖ディズニーのイベントなど企画してほしい 

❖ホームページでチケット申し込みしたが、わかりにくくて時間  

がかかった。 

❖観劇によく利用させていただいています 

❖食べ歩きの紹介もお願いします 

❖楽しみにしています。いつかバスツアーなどにも参加してみた  

いです。 

❖リフレッシュの事業の充実 

❖いつもありがとうございます！ 

❖子供が生まれるまでは、こども連れの事業は関係なかった私で 

すが、子供が生まれてからは、一緒に行けるところはないかと

くまなくチェックしています。会場が家から近くても、知らな

い事もあり、助かっています。 

❖不景気のなか、独身の若手が各サービス、施設を安く利用でき

る事業が増えるとありがたい。 

❖もっとお得な情報や、斡旋があると嬉しい 

❖申し込んでも当たらない事が多いので、人数の拡充をお願いし  

ます。 

❖ディズニーやサッカー、歌舞伎など楽しみです 

❖毎回、楽しみにしています 

❖無料で参加や体験できる事業があるので嬉しいです。 

❖ホテルのランチ券など、年々素敵な事業が始まり、嬉しいで

す！これからも楽しみにしています！！ 

❖現状のままで続いてほしいと思います。 

❖いつもお得な情報があり、楽しみにしています。 

❖演劇の案内や催し物など、毎回たよりを楽しみにしています。

高島屋の割引きは、買い物のたびに利用させていただいていま

す。 

❖振興会だよりが紙での発行なので、隙間時間に見れてよい。こ

のまま続けてほしい。 

❖平日限定や夜限定のものは、仕事の日や小さい子ども連れだと  

利用しにくい。休日や時間限定のないものだと楽しめて嬉しい。 

❖多岐にわたる様々なサービスが利用でき、ありがたく思います。 

❖映画の補助を多くしてほしい 

❖四年目にして初めて知りました。 

❖いつも届くのを楽しみにしています！ 

❖今回初めて振興会だよりから申し込んでみました。毎回ワクワ 

クしながら読んでいます。 

❖これからも会員のための企画を実施して欲しいです。 

❖電子化をより強化してもらいたい 

❖退職後のサービスを期待。 

❖無料で楽しめるものを(抽選)増やして欲しいです 
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❖いつも楽しみに拝見しています 

❖さらなるサービスの提供 

❖知らなかった情報が知られてありがたいです。 

❖福利厚生助かります。チケットサービスなど抽選ですが楽しみ  

にしています！ 

❖子どもたちが楽しめるイベントが無料や格安で行けてありが 

たいです。 

❖毎号楽しく見させていただいています。 

❖様々なサービスがあって嬉しいです。 

❖割引が多くとてもありがたいです。これまで外れた経験があま  

りないのも嬉しいです 

❖観劇が横浜市から行きやすいところだと尚嬉しい 

❖いつもお世話になっております。引き続きサービスの拡充をお  

願いします。 

❖振興会だよりなどの発行物も色々用意していただいて、有難う  

ございます。会員カードなども、ラインなどで提示できるよう

になると、とてもつかいやすいです。家族でも楽しめるプラン

を用意していただきありがとうございます。 

❖魅力的な企画をこれからもお願いします。 

❖カルチャーセンターの補助が 1 万円以上の受講料等で使える

が、最近はどのカルチャーセンターでも受講料が9,000円位の

所が多く、補助が使えないので8,000円以上で使えるなどの改

定をしてほしいです。 

❖今後とも楽しいアイデアをよろしくお願いします。 

❖リフレッシュをかねて、ホテルのレストランの補助があると嬉   

しいです。また神奈川県内の施設やホテルの補助を増やして欲  

しいです。県内なら行きやすいので。 

❖締切が近いものが多く、間に合わないこともある。 

❖テーマパークの割引を増やしてほしい 

❖とても良い事業をいつもありがとうございます。 

❖期待しています 

❖補助施設を増やしてほしい 

❖観劇が趣味なのでいつも補助を利用させていただいています。

興味がないとオーケストラやミュージカルは料金が高くて手

が出ないという方が多いですが、補助があると行ってみようか

なという方も多いので、毎回同僚の先生を誘って利用していま

す。 

❖様々役に立つ情報をお伝えいただきありがとうございます。積  

極的に活用していきたいです。 

❖いつも新刊が発行されるのを楽しみにしています！ 

❖なかなか参加できてませんが、興味あります。よろしくお願い

いたします。 

❖子育て世帯になり、活用頻度が多くなりました。アンパンマン

ミュージアムや横浜八景島シーパラダイスなどは有難いです。

子ども向けの施設が充実してくると、嬉しいです。 

❖今後も引き続き、様々な補助や興味をもちそうなイベントの開  

催をお願いしたいです。 

❖冊子の内容は魅力的なものが多いのですが、忙しいとつい見逃  

して締め切りが過ぎてることが多いです。そのあたりが自分が  

チェックしたものは、締め切り前にリマインドくるとかになる  

と使いやすいのかも？と思いました。 

❖だれもに還元されるよう、事業の運営をお願いします。 

❖温浴施設の補助を利用するのに、スマホがないとできないとな  

ると、できない人がいるだろうなと思いました。 

❖ファミリーで使いやすくなるといいと思います 

❖読むと充実したものがたくさん載っていて読むのが楽しいな

あ。と育休しているため感じました。これからも楽しみにして

います。 

❖ディズニーコーポレート事業がとても嬉しいです 

❖ディズニーは今後も続けて欲しいです。 

❖新しい内容が追加されたり、日々進化していてありがたいです。 

❖住宅ローンを充実させて下さい。 

❖いつもお世話になっています。知らないと活用することができ  

ないので、情報発信はありがたいです。 

❖子育て向けの情報があると有り難い 

❖以前の教員免許講習助成費用、現在の自己研鑽費用補助の給付  

について。平等に給付を扱ってほしい。1人一度の申請になる

よう悪用はしないための誕生年の限定は必要だと思う。しかし、

同じ会費を支払っていて恩恵を受ける生まれの年とそうでは

ない年の人が出るのは不平等ではないか。制度が周知された年

に電話で問い合わせたが免許更新の年に該当しているにもか

かわらず、生年月日を理由に対象外とされ、支給がされなかっ

た。しかし免許更新が廃止されると35歳の該当者は支給され

るのはどうしてなのか説明が欲しい。免許更新助成が始まった

年?正式に調べていただくよう求める。そして今後このような

助成を行うのであれば、事務、教員関係なく行ってもらいたい。 

❖保養所を増やしてほしい 

❖ディズニーなど使わせて頂いてます。これからも子どもと行け  

る施設やショーなど増やしてもらえたら嬉しいです。 

❖平日利用を優遇するような表記はやめてほしい。現職会員は仕  

事中で行けないのだから。土日に利用しやすく工夫して欲しい 

❖ディズニー、USJなどテーマパークの補助が多めにあると嬉し

いです。 

❖いつもありがとうございます 多忙で予定が合わないことも

多いですが、子どもと一緒に少しでも参加できたらいいなと思

いながら見ています。震災の学習は今年も日程が合わず、参加

できませんがいつか参加したいと思っています。 

❖こどもが小学生になりお金がどんどんかかるようになりまし

た。振興会の割引を少しでも多く利用して、たくさんの楽しい

思い出を作りたいです。 

❖いまいち割り引きの内容が入ってこない。もっと手軽に制度が  

使えるようになってほしいです。 

❖ＨＰがわかりずらい。でも利用したくて必死で読んでる。平日

は見られないので土日締め切りにしてほしい?? 

❖他団体の福利厚生補助が子育て支援ばかりなので、全世代対象  

のもので楽しませていただけたら嬉しいです。 

❖いつもありがとうございます。湘南ベルマーレの観戦会も検討  

していただきたいです。よろしくお願いします。 
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❖毎年、ディズニーコーポレートの給付やえのすいの割引券を楽  

しみにしています。また子どもも産まれたので育休中も使える  

ものがたくさんあって嬉しいです。また、ラフィネの補助券？

ができたのがとても嬉しいです。これからもいろいろなものを

たくさん利用したいと思います！ 

❖範囲は広くなくても良いので身近で利用できる機会、施設が増  

えると嬉しいです 

❖PET 検査補助を、50 歳以上で一度といったように、チャンス

を拡大して欲しいです。 

❖これからもいろいろな企画を計画して、いろいろな人が楽しめ  

るようにしてほしいです。 

❖自己研鑽費用の設定、ありがたいです。ちょうど年齢が該当す

るので活用させていただきます。今後、年齢指定幅がより広が

るとよいなと期待しています。 

❖とてもありがたいです。ホームページがよりみやすいといいで  

す。 

❖利用者の声を聞いて、よりよい事業にしていこうとしてくださ  

り、ありがとうございます。これからも積極的に利用していき

たいと思います。 

❖補助の充実を期待しております 

❖家族で使えるものが多くて、ありがたいです。 

❖子どもと出かけられる情報がたくさんあると嬉しいです。 

❖子どもと遊びに行ける場所の補助がたくさんあるとうれしい

です。 

❖いつも楽しみに見ています。今後も応援していきたいと思いま  

すので、宜しくお願いいたします。 

❖さまざまな理由で退職する方が増えているので、退職後の医療  

相互事業の対象年齢を45歳より引き下げていただきたいと思  

います。 

❖会員に還元、有効活用できそうな事業をこれからも進めていた  

だけますと、楽しみが増えます。職員の中には、都内在住者も

多いと思うので都内での利用事業も広げていただけますと幸

いです。 

❖会員の資産運用を後押しするような事業があると良いです。 

利率が年利 1?2％の定期預金など(川崎市職員共済組合乃共済

貯金？や他自治体でも例あり) 

❖結婚祝い金がありがたかった。出産祝いも欲しい 

❖毎年こちらの補助があるため、ディズニーリゾートに行くこと

ができて嬉しいです 

❖リラクゼーションの補助がうれしい。ぜひ利用したい 

❖ひめしゃらの復活を心待ちにしています。 

❖さらに充実することを願っています 

❖これまであまり使ってこなかったのがもったいないくらい、た 

くさんの事業がありびっくりした。これからたくさん利用して  

いきたい。 

❖とても重要なのでこれからもいろいろな事業を続けてほしい。 

よろしくお願いします。 

❖補助額が大きいと助かります。参加しようと思います。 

❖・公立学校共済組合の事業と被らないようにしてほしい（例 

人間ドックは公立共済でやるから不要 など） 

・公立共済では以前セラヴィリゾートの会員だった。振興会で実

現できないか検討してほしい。 

❖3歳未満の子どもと一緒に使えるものがもっと増えると嬉しい。 

❖ディズニーチケットの補助がありがたいです。子供分も少し補

助の対象にして頂けると嬉しいです。 

❖選べるクラブはやめてもらってよかったです。使えるところが

あまり見つけられませんでした。 

❖社会情勢に合わせて企画を変えていただきありがたいです。こ

れからも楽しみにしています。 

❖今後もより充実したものにしてほしいです。 

❖今後も紙面でもお知らせしてほしい。 

❖いつもありがとう！ベイチケ拡大してください！ 

❖各種サービスの割引が魅力です。 

❖バスツアーを企画してほしい 

❖これからも色々な情報発信楽しみにしています。 

❖コロナが落ち着いて外に出やすくなったので、振興会の割引券

などを有効活用して生活を豊かにしたいと思います。 

❖利用の仕方が分からなかったり、手間に感じて利用していない

時がある。 

❖毎年、ディズニーの割引なと魅力的なものが多く重宝していま

す。 

❖育休中のため、案内が届くのが期日ぎりぎり、または期限切れ

なのが残念です。自宅に直送してもらえるサービスがあったら嬉

しいです。 

❖年々様々なニーズに対応していただいていて、広報誌も楽しく

読ませていただいています。デジタルな世の中ではありますが、

誌面のものを残していただけるとうれしいです。 

❖様々な補助が生活の中でちょっとした足しになるのでありが

たいです。子どもがいるので、できればキッズパークなどの室内

遊び場の補助がもう少したくさんあると嬉しいです。また人間ド

ックの補助も年齢関係なく受けさせていただけたらと思ってい

ます。 

❖仕方ないのですが、ディズニーの補助が当選しなくて残念です。 

❖いつも楽しく拝読しています。 

❖これからもお得な情報楽しみにしています。 

❖補助対象が同居してない親も含まれると嬉しい 

❖日々改善点されていてよいと思う 

❖職員からの要望を聞いて、事業を行なっていただくと良いと思

います。 

❖幅広い年齢層に対応していてありがたいです。 

❖横浜に来て、5 年目になります。その前に、浜松で 33 年間教

員をしていました。来年、退職予定ですが、他県から来ると 

サービスがリセットされます。10 年以上勤務しないと、退職後

のサービスは受けられません。今までの、職歴を含めたサービス

を受けられるとありがたいです。 

❖毎回、補助等の案内非常に興味深く待っています。いつもあり

がとうございます。 
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❖展覧会の補助などあるとうれしいです。 

❖チケット等の割引をもっとしてほしい 

❖頑張ってください。 

❖様々な事業が毎年行われていて楽しみにしています。 

❖映画補助が嬉しい 

❖振興会便りでは、毎回気になるトピックが掲載されるので、毎 

度楽しみにしています。子どもと出かけられるイベント等の情  

報やテーマパーク等のチケットは嬉しいです。ローソンチケッ 

トも今年度初めて使用し、お得で嬉しかったです。 

❖子どもが多い会員には家族分の補助があると助かります 

❖宿泊助成があると良い 

❖健康、リフレッシュ、ストレス発散につながる事業の継続をお 

願いします。 

❖昭和62年生まれや63年生まれは免許更新の補助がなければ 

新事業の自己研鑽補助もギリギリ対象ではない。3月末で色々

な割引が終わり 4 月のはじめは割引が受けられないので、間

が空かないように工夫してほしい。 

❖毎年会員が使いやすいように事業検討していただきありがと 

うございます。生活に潤いがでます。 

❖プレゼント企画を楽しみにしています！ 

❖多くの事業があり、大変魅力的に感じています 

❖楽しい企画です 

❖いつもお疲れさまです。ありがとうございます。 

❖お世話になっております。今後ともよろしくお願いいたします。 

❖もっとチケットの幅を広げてほしい 

❖色々な年代が、利用しやすい施設の補助を拡充してほしい 

❖通年使えるお得な情報を繰り返しアピールしてくれているの 

はありがたいです(多忙で、利用できることすら忘れてしまう

ので) 

❖いろいろと企画について努力が感じられます。 

❖野球観戦、音楽鑑賞などいつも利用しています。楽しみにして

います。 

❖いつもありがとうございます。楽しみにしています。 

❖毎回の振興会だよりを楽しみにしています 

❖ディズニーの補助券、1人一回ではなくもっと当たるようにし 

てほしいな。 

❖とくにありません 

❖補助の増額 

❖最近、チケット補助の種類が増えて、嬉しいです。今後も新企

画に期待しています。 

❖ネットで手軽に申込ができてよい。 

❖ディズニーランドの補助額をあげて欲しいです。 

❖35 45 55歳の給付等、該当者一覧を学校宛に通知してもらえ

てりすると漏れがない。事務職員が知らなければ、スルーして

しまう。 

❖なかなか確認する機会がない。 

❖子育てが終わり、自分の時間が増えた今、健康、娯楽など、無

料で楽しめるものを増やしてほしい。 

❖今後も幅広い事業を楽しみにしています 

❖いつも楽しみにしてます 

❖子ども向けイベントの割引が多くあり、とても助かっています。  

また特に理由がないと子どもを預けて夫婦でどこかへという

のも気が引けますが、ホテルランチ券が当たるときっかけがで

きるので、楽しみにしています。 

❖いつもお世話になっています 

❖0-2歳あたりの育児支援を充実させてほしい、給付やイベント、  

講座など 

❖有効活用させてもらっています。 

❖いつもありがとうございます 

❖締め切りをもっと大きく掲載して欲しい 

❖ネットで申し込みができて便利。 

❖いつもありがとうございます。 普段の生活に近い補助がある  

とより良いと思います。趣味のための補助など。例えば、バン

ド練習のスタジオ代やテニスレッスンの補助などあると嬉し

いです。 これからも楽しみにしています。 

❖割引率が高くなると良い 

❖今回 HPを初めてみて、色々な制度があることを知れました。

今後は積極的に利用したいと思いました。 

❖演奏会の補助でよく使用しています。もっと利用したいです。

これからもよろしくお願いいたします。 

❖平塚や茅ケ崎の美術館にも入場料の補助を出してほしい。 

❖水族館の券を毎回使わせてもらっています。また楽しい事業を  

よろしくお願いします。 

❖いろいろなものがあり面白い 

❖マクドナルドやコンビニなどで使えるといい 

❖LINEが開始されたということは、いずれ紙ベースのものがなく  

なるのではないかと勘ぐってしまいますが、ぜひ紙ベースのも   

のは続けてほしいてす。 

❖コロナ期間のコーポレート使わず期限きれてしまった。今年応 

募したが外れてしまった。10月以降入園料値上がりするので、

補助の拡大をしてほしい。周りでも外れてる人が多かった。4

月のはいつも間に合わない。そちらの方が倍率低そう。 

❖web特典を受けたい 

❖もっと補助の幅を広げて下さい 

❖スポーツ観戦は、子どもがすごく楽しみにしているので当選す  

るとよいなと思っています 

❖色々と工夫して対象施設やサービスが毎年更新されているの

を感じます。これからもよろしくお願いいたします。 

❖さまざまな補助行事を増やしてほしいです 

❖子育て中で、使いやすいサービスが多くてありがたいなと思っ  

ています！今後もよろしくお願いします！ 

❖仕事が忙しく、情報に気づけないので、たまたま今回人間ドッ

クの補助を知り申し込もうと思います。この10年以上ドック

をしているのに、この補助制度を知りませんでした。自分の落

ち度を棚に上げて申し訳ないですがもっと積極的な発信をし

ていただけたら助かります。また、申請用紙記入して校長印を

もらって領収書と一緒に紙で提出という手間がかかるのが、デ

ータ等でやり取りできるようになると更に助かります。 
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❖補助金アップをお願いしたい。 

❖なかなか上手く利用できていないので、使いやすいものがある  

と嬉しいです。 

❖プレゼント企画を楽しみにしています。 

❖今後ともよろしくお願いいたします。 

❖幅広い年齢層の方に合わせた事業を展開してくださっている 

なと思いました。ありがとうございます。 

❖水族館の割引をよく利用しています。今後も家族のお出かけで 

使えるものがあると嬉しいです。 

❖会員の声を聞いて福利厚生の充実をはかろうとしているので、 

冊子は毎回欠かさず目を通しています。 

❖情報全部追えているわけではありませんが楽しみにしていま 

す。ありがとうございます。 

❖楽しい企画等ありがとうございます。 

❖割引などがあると、利用してみようかなと検討をすることがあ  

ります。子育て中なので、子どもと出かけられる場所がたくさ 

んあると助かります。 

❖いつもありがとうございます 

❖宝塚歌劇団のチケットを取りやすくしてほしいです。 

❖振興会の事業が生活を豊かにする１つとなっています。ありが  

とうございます。今後もホットな情報を期待します。宜しくお

願い致します。 

❖職種やライフスタイルに関係なく公平にメリットがある事業

を行ってほしい 

❖いつも素敵な企画をしてくださり元気をいただいています。あ  

りがとうございます。 

❖いつも利用させていただき楽しんでいます。 

❖芸術系の斡旋の幅をもう少し増やしてほしいです。もしくは、

自分で選んだ舞台や美術展、スポーツ観戦代の補助が受けられ

ると嬉しいです。 

❖若手の頃は存在を認識する余裕がなく、惜しいことをしたなと  

思っています！いつもお得な情報満載で、余裕がある時は楽し  

みに拝読しています♪ 

❖行きたくなる場所がたくさん載っていて、お出かけの参考にさ  

せていただいています。これからも楽しい企画よろしくお願い  

します！ 

❖アンテナ張ってみておけばかなりありがたい事業もあります 

が、忙しい時期にお知らせされるので見落としがちになってし  

まっているのが現状。だからこそ注意深くお知らせを読む習慣  

がつきました。 

❖いつもありがとうございます。ディズニーコーポレートプログ 

ラムなどを利用させていただいています。これからもよろしく  

お願いします。 

❖いつも使っています 

❖今後も有意義な情報等お願いいたします！ 

❖これからもワクワクするような企画や情報を教えてください。

楽しみにしてます。 

❖様々な補助等、更なる充実に期待しています。 

❖キッザニア、とてもありがたいです、全額補助など検討してい

ただけると嬉しいです 

❖いつもありがたい情報が多く嬉しいです。映画や平日ランチペ  

アチケットの抽選は 6 月までは仕事が忙しいので締め切りを

夏休みまでにしてほしいです。よろしくお願いします。 

❖余暇の使い方として、検討しています。今後の事業にも期待し

ています。 

❖知らないで利用していないことがあったのでまずは情報を得

るようにしたい。 

❖最近、野球などのスポーツやディズニーなど利用しやすいもの  

が増えてとてもいいですね! 

❖とくにありません 

❖誌面での情報提供も継続してほしい。 

❖チケットなどの応募を今年度から始めました！毎月楽しみに

してきます！ 

❖スポーツ補助券はもっと枚数を増やしてほしい。劇団四季の補  

助は有り難いが、同行者も会員と同じ額にして欲しい。 

❖いつも楽しい企画をありがとうございます。 

❖リフレッシュのきっかけになります。魅力的な補助券やチケッ  

トプレゼントを楽しみにしています。 

❖例えば、万葉の湯の補助券のウェブ申込みはやめて紙に戻して  

欲しい。手続きが面倒だし、利用したくてもすぐに利用できず、

とても面倒です。 

❖これからもよろしくお願いします。 

❖コロナでの自粛が緩和された事で、色々な場所にまた足を運べ  

るようになったので、これからも利用させてもらいたいです。 

❖いつも利用させていただいてます。補助額や割引額がアップす  

るもさらに利用しやすいです。 

❖季節のおすすめなどをラインなどで知らせてほしい 

❖子どもとお出かけするのが楽しくなる企画、割引等が多くあり  

がたいです！ 

❖これからも、幅広い給付事業と圃場事業に期待しています。い

つも楽しみにしています。ありがとうございます。 

❖割引やキャンペーンなど増やして欲しい 

❖スタバのクーポンなど手軽に使いやすい補助を今後も増やし

て頂けると活用しやすいです。 

❖補助券があったので家族と一緒に出かけるきっかけができま

した。楽しい時間を過ごし、心も体もリフレッシュできました。 

❖いつもありがとうございます。 

❖冊子が良いと思い込んでいて、気にはなるものの、なかなか見

る時間が無く、ほぼ、開かないまま資源に出していた。(それが

福利厚生なのかも、福利厚生がいくつあるのかも未だによく分

からない。)今回、夏休みで少し余裕が出来、誌面のＱＲコード

からラインを登録してみて初めて少し自分に与えられた特典

であるようなものを知ることが出来たので、ラインの意外な効

果に驚いた。誌面の特典からラインの中で検索をかけたりもし

たので、ラインの中だけでキャンペーンに気付けて参加できる

ページがあると良いと思った。世の中がますます厳しくなる中
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で振興会の事業は、私達の生活を少し潤いがあるものにするに

も、離職者を減らすためにも必要になるかも知れないと感じた。 

❖特になし 

❖様々な事業が充実してきて、利用頻度があがった。 

❖より積極的な配信をお願いします。 

❖今後も会員の福利厚生のための事業をよろしくお願いします 

❖色々企画ありがとうございます！いつも興味のある企画が多

く楽しみです！！ 

❖色々な抽選が楽しいです。ありがとうございます。 

❖色々な補助があり、助かっています。。 

❖川崎市で使える給付やイベントの補助を増やしてほしいです。 

❖人間ドック補助額を増やしてほしい 

❖いろいろな企画を期待しています。 

❖いつもありがとうございます。 

❖もっと簡単に、使いたい時に素早くスムーズに使えたら良い 

❖このようなアンケートをウェブで答えられるのは、答えやすい  

です。今年から冊子等をよく見る機会が多くあります。知らな

かつまたことも多かったです。より一層充実を期待します。 

❖様々な割引や補助金制度を考えていただきたい。 

❖小学生向けのイベントを増やして欲しい 

❖いつもありがとうございます。お得で有益な情報をいつも楽し  

みにしています。LINE登録もしようと思います。 

❖いつもいろいろな情報提供ありがとうございます。これからも  

楽しい内容の記事を楽しみにきています。よろしくお願いいた  

します。 

❖会員になり楽しみが増えました。今後、高校生以上の子どもと

も楽しめる事業を期待します。 

❖職場によっては、情報が入らないことがあるので、LINEなど個 

人で登録できるものがあるのはありがたい。配信内容に期待し  

ている。 

❖今後も更なる拡大をお願いします 

❖様々な事業があり、楽しみです。普段なかなか行かないイベン 

ト等に参加するチャンスになっています。割引があり参加しや  

すいのがありがたいです。 

❖すばらしいです。 

❖事業について知らないことが多いのでラインで発信してくれ

ると助かります 

❖いままで使ってなかったが、活用してみたい。 

❖パンフレットが届いてから申し込み期限が近いので、各事業の  

申し込み期限を伸ばして欲しい 

❖様々なものを提供していただきありがとうございます。 

❖横浜市は互助会にも加入させられ負担増なので重複サービス 

はいらない 

❖いつも情報提供ありがとうございます。これからも振興会便り  

とLINEで情報をいただきたいと思います。 

❖まだチケット等に当選したことがないので当選してみたいで

す！ 

❖今後も様々な割引等期待しています 

❖冊子のものは印刷や配布に手間がかかると思いますが、見やす  

いので継続してください。 

❖セラピーリゾート泉郷の復活 

❖免許更新のときの補助はありがたかったです。今後も人間ドッ

クなどの補助を利用していきたいです。 

❖ 

❖いつも色々な面で活用させていただいています。ありがとうご  

ざいます。しかし、以前より、福利厚生面が少なくなってしま

ったと感じます。日本の経済状況では致し方ない部分も多いと

思いますが、何か1〜2個でも目玉の福利厚生を作ったりする

事で利用者が増え、幅が広がるかと思います。今後にとても期

待しています。 

❖なかなか利用できない 知らない事業が多い 

❖各種チケットの当選金額をあげて欲しい。 

❖いろいろな催しを楽しみにしています。特に野球なチケットは、

なかなか当選しないので拡充していただからと嬉しいです。 

❖このまま頑張っていただきたいです。 

❖おたよりをいつも楽しみにしています。分教室勤務なので、お

たよりが手元に届くころには、申込期限が過ぎているイベントも

中にはあり、残念に思うこともあります。LINE登録により、その

あたりが解消されるとありがたいです。 

❖野球チケットの抽選は回毎に平等にして欲しい。過去に当選し

た人にも希望をください。 

❖特にはないです 

❖ディズニーコーポレートプログラムの当選数をもっと増やし

てほしい 

❖特になし 

❖なんでもっと早く使わなかったのだろうと思います！冊子が

職場のレターケースに入っていると読むのが楽しみです。 

❖退職後を見据えた情報、芸術鑑賞などの補助の充実を期待して

います。 

❖いろいろな楽しい福祉事業の提供、ありがとうございます。こ

れからも楽しみにしています。 

❖リフレッシュ補助券の額を増やして欲しい 

❖助かっています。ありがとうございます。 

❖魅力あるレクリエーションが多くて嬉しいです。1学期中は忙

しすぎていつも申し込みそびれてしまうので、夏休み中まで申し

込みできるものが増えるとさらにありがたいです。 

❖いつも楽しみに拝見しております。子どもが産まれたのもある

ので、今後も小さい子でも楽しむことのできる事業を期待してお

ります。 

❖時間があったら参加したいと思う。 

❖夏休み中にスキルアップしたくて、ユーキャンに申し込んだが、

未だに教材が届かない。QUOカード欲しさに振興会を使って申し

込んだが、申し込み方法がよくわからず昨日やっと申し込み完了

との連絡がきた。こんな事なら補助は貰わず直接ユーキャンに講

座の申し込みをすればよかったと後悔している。申し込み方法の

変更を希望する。例えば、ユーキャンに申し込んだ後に、振興会

に事後で申請するとか。とにかく、早く教材が届く方法になるよ

うにご検討願いたい。 
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❖いろいろな案内があって楽しみにしています 

これからもよろしくお願いいたします 

❖様々な事業があり、みているだけでも十分楽しいです。引き続

きよろしくお願いします。 

❖住宅の給付金の際も親切にやり方を教えていただきました。あ

りがとうございます。 

❖現状で満足しています。 

❖今後ともよろしくお願いします 

❖リフレッシュ補助券の増額が平等で良い 

❖ダークAQUARIUM、とてもおもしろいです。 

❖充実していて、魅力的な事業が多いので、ぜひこれからも続け

ていただきたいです。 

❖たくさんの補助等を今後ともよろしくお願いします。個人的に  

は旅行が好きなので、気軽に使えるような補助等があると嬉し  

いです。また、宿泊施設の補助の充実を今後増やしてもらえる 

と嬉しいです。 

❖今年度、沢山利用させていただいています。特に観劇について

は、補助があるから行ってみようと思えました。来年度も利用

したいと思います。 

❖育児休業中も会員として福利厚生を利用できると聞いた気が

しますが、どこまで利用できるかが良く分かっていません。振

興会だより第133号の P22にあるローソンチケット利用補助

券の載った冊子は育児休業中はもらわないものなのか出産後

のバタバタしている中で自分が紛失したり破棄したりしたの

かが曖昧です。来年度復帰の予定ではありますが、受け取って

いるのであれば探したいと思っています。 

❖特にありません。 

❖いつもありがとうございます。 

❖利用させていただく機会が増えたので、今後の事業も楽しみに  

しております。 

❖現職で働いていると冊子に目を通す余裕があまりないので、冊  

子を読まなくても内容を分かりやすく知れるといい。 

❖いつもお世話になっております。 

❖これからもよろしくお願いします。 

❖なかなか興味のあるものに参加する機会がありません。人間ド

ッグなどの補助金はもう少し増やしていただけるとありがたい

です。 


